



Abril 18, 2017

Lo hizo en el marco de la celebración del 60 aniversario de la institución policial, que presidió ayer, 17 de abril, en horas de la tarde el gobernador de la Provincia, Omar Gutiérrez. 'Es un plan integral y estratégico que fortalece la autonomía de la institución policial y asegura el cuidado de la familia neuquina y sus bienes', sostuvo el mandatario.

Con el objetivo de incrementar la efectividad operativa de los servicios policiales, la Policía de Neuquén presentó este lunes el Plan Estratégico de Seguridad Provincial, a partir de la optimización del Centro Operativo Estratégico de Monitoreo, la creación del Centro de Operaciones Provincial, la ampliación de las cuadrículas en la ciudad de Neuquén y la implementación del mismo sistema en localidades del interior provincial, refuerzos de móviles y personal e incorporación de moderna tecnología para la prevención y detección del delito.

La presentación se realizó en el marco de la celebración del 60° aniversario de la Policía provincial, que presidió esta tarde el gobernador de la Provincia de Neuquén, Omar Gutiérrez. 'Es un plan integral y estratégico que fortalece la autonomía de la institución policial y asegura el cuidado de la familia neuquina y sus bienes', sostuvo el gobernador.

El Plan contempla la creación del Centro de Operaciones Provincial, el cual funcionará como centro de monitoreo estratégico y toma de decisiones, con el objetivo de incrementar la seguridad ciudadana en todo el territorio provincial, mejorando la infraestructura a través de líneas de emergencias, salas de monitoreo y la incorporación de nuevas tecnologías de comunicación como GPS en las unidades móviles, mejorando así el ámbito investigativo y análisis delictual, ampliando los canales de comunicación y coordinación en forma transversal con los diferentes ministerios, entre otros Salud y Desarrollo Social y Ciudadanía, e instituciones privadas, organizaciones no gubernamentales y asociaciones vecinales.

El gobernador Gutiérrez precisó que el objetivo del Plan de Seguridad 'es mejorar las cuadrículas en Neuquén Capital e implementar el sistema de cuadrículas en el interior de la provincia, a través de las Direcciones de Seguridad Interior de Junín de los Andes, Zapala, Cutral Co y Chos Malal y las ciudades de su jurisdicción, teniendo en cuenta las particularidades de la población asistida'.

'De esta forma afianzamos con más tecnología, con más equipamiento, más formación, manteniendo los valores transmitidos que hacen a la formación moral, espiritual e intelectual de cada hombre y cada mujer que integran la institución de la Policía de Neuquén', señaló.

Esto implica, entre otros aspectos, refuerzos de móviles y personal, motoristas y bicipolicías, teniendo las características específicas del análisis delictual de las mismas. Esa información será trasladada en tiempo real a la nueva sala de monitoreo centralizada que operará en el Centro de Operaciones Provincial, la cual en forma coordinada con cada jurisdicción colaborará en la toma de decisiones estratégicas para abordar las diferentes situaciones.

'Quiero rescatar y valorar que el plan que hoy ha anunciado la máxima conducción de la plana mayor de la Policía de la provincia, un plan integral estratégico de seguridad, que ha sido elaborado desde la profundidad de la entrega de la vida de cada integrante de la Policía de la provincia. Es un paso más en el fortalecimiento de la autonomía de esta institución, que es la mejor policía del país', aseveró.

Sostuvo que el plan se propone 'cuidar y proteger a cada integrante de la Policía, dándole la formación, la capacitación, las herramientas, el equipamiento, la infraestructura, la inversión en comunicaciones con los tiempos modernos que corren, fortaleciendo nuestro plan de cuadrículas a lo largo y a lo ancho de toda la provincia, e invirtiendo en postas aquí en la ciudad de Neuquén: 29 postas tenemos y seis vamos a estar inaugurando en los próximos dos meses'.

Destacó el trabajo de la Policía 'a partir de su oficina de análisis del Centro de Operaciones Policiales único en el país, que va a articular información online en el momento, que va a relevar con las cámaras de seguridad que hemos instalado en las ciudades y con el compromiso de seguir entregando y colocando, con la tecnología en los móviles, con el GPS'.

'Queremos cuidar y proteger a cada efectivo de la Policía, ser leales y nobles con esta decisión de cuidarnos y protegernos a la familia neuquina y a cada uno de nuestros bienes', expresó.

El Plan de Seguridad Provincial se centra en objetivos estratégicos fijados por la Policía neuquina con el fin de optimizar su eficiencia y garantizar la confianza ciudadana en la fuerza policial.

Entre otros, se dispone incrementar la efectividad operativa a través de diagnósticos periódicos, sistematizar la planificación de las operaciones policiales sobre la base del mapa del delito perfeccionando el sistema de control de las operaciones policiales y mejorar el sistema de evaluación operativa policial.

Se propicia, asimismo, incrementar la confianza de la ciudadanía en la policía, promoviendo espacios y desarrollando iniciativas para la integración y participación comunitaria. En ese marco, se integrarán las demandas barriales a través de las comisiones vecinales con el propósito de establecer técnicas para abordar las soluciones a los problemas barriales.

Situación actual de la Policía neuquina

La Policía neuquina tiene actualmente 6600 efectivos. Para una mayor capacitación, dispone de un total de 6 institutos de capacitaciones. Estos son la Escuela de Cadetes – cuenta con 81 cadetes en el primer año y 38 en el segundo-; Escuela Superior; Instituto Superior; Escuela de

Especialidades; Escuela de Agentes (Plaza Huinca) -a la cual se están incorporando 300 jóvenes aspirantes- y Escuela Penitenciaria.

Respecto de los refuerzos realizados a la flota policial, en lo que va de 2017 el gobierno provincial entregó 80 nuevos vehículos, 51 camionetas, 80 motos y 104 bicicletas. Estas compras totalizaron una inversión de 200 millones de pesos.

Se incorporó, además, una Unidad Móvil de Monitoreo, que dispone de un Dron que permite en tiempo real la toma de decisiones en grandes aglomeraciones de público o situación de desastre.

Además, durante 2016 se instalaron 117 videocámaras en Plottier, Junín de los Andes, Chos Malal y Rincón de los Sauces. En Neuquén capital se colocaron otras 65 nuevas cámaras, totalizando 170 en toda la provincia. Para 2017, en tanto, se proyecta la instalación de otras 20 nuevas cámaras.

Con el objetivo de generar mayor proximidad con los vecinos, se inauguraron en Neuquén capital dos postas policiales y se proyecta habilitar otras 24.

Información extraída de Neuquén Informa